<u>Liebe Schachfreunde!</u>

Am Donnerstag den 15. Dezember 2012 fand im "Zocklwirt" der letzte Schachnachmittag in diesem Jahr statt.

Leider sind es immer nur die Stammspieler. die regelmäßig unsere Turniere besuchen:

Organisator Werner Eiper, Günther Maier, Heinz Kellerer, Mag. Erika Krainz, Walter Pridnig, Hermann Deketh, Hans und Rosi Prüller.

Als gelegentliche Spieler sei Rudi Poledna und Rainer Messner erwähnt; eventuell noch ein paar Gäste in den Sommermonaten.

Zum Jahreswechsel wünschen wir uns einige neue Spieler im nächsten Jahr.

Erster Schachnachmittag ist der 12.Jänner 2012; die darauffolgenden Schachnachmittage finden jeweils am 2. Donnerstag im Monat statt.